

No.

①

号

「たらんぼの会」通信

北嶺中高等学校 青雲寮 保護者と寮監の組織

発行者 「たらんぼの会」会長 和田英浩 2014. 11

10月18日には授業参観など学校での事業があり、夜には270名を超す懇親会も盛況のうちに実施されました。たらんぼの会の皆さんも多く出席されていました。大変お疲れ様でした。

さて、たらんぼの会の活動をお知らせする通信は当初役員だけの会報でしたが、広く会員、もしくは学校全体の関係者にも知っていただくために前回の臨時号を北嶺中・高等学校 HP に始めて掲載したところです。寮のブログも好評であることから、たらんぼの会としても積極的に情報を公開するべきとの意見を踏まえ、まずは出来ることから取り組んでいくこととなり、今回からはすべての関係者に公開できる内容として創刊号（第①号）を公開いたします。

寮生の家族は広い地域に分かれ、なかなか会う機会が少ない中で、地域ごとの、横だけではなく、たての学年のつながりを作り、6年間を通じての不安や疑問を話し合えるネットワークづくりを目指すこととしました。前回8月17日の清掃活動のあと、地域別の意見交換会を開催し、その特徴的な意見を前月号で掲載しました。今回は早速その種を芽吹かせていただいた地域からの報告を掲載します。また、10月18日の役員会では体制の見直しについて議論され、方向として見直すこととし、次回役員会で確認することとしました。

エリア別たらんぼの会 保護者活動報告（道央日胆地域）2014年9月25日11時～16時

個人宅において28期生4名の母親で、まずは昼食をとりながら知り合いになろうという目的で実施しました。これまで心細かったが知り合えてよかったという一致した意見とともに、寮の先生方へもっと感謝の気持ちを伝えたいなどの意見が出されました。今回は2年生だけの集まりになったが、上級生の親の参加もお願いしたいし、ゆくゆくは新入生保護者のサポートができるよう目指したいというまとめになりました。

以上、少しずつですが、地道に進めていきたいと思えます。

（次回役員会は2015年2月28日予定です） たらんぼの会 会長 和田英浩